
   

 
 
 
 
 
 
 
 

Niederschrift 
 
 
 

über die Sitzung  
 

des Ortsbeirates Mainz-Lerchenberg 
 

am 02.03.2023 
 



   2 

 
 
Anwesend 
 
 
- Vorsitz 
 
Westrich, Sissi     
 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Gieseler, Sabine     
Gillenberger, Markus     
Krämer, Nicole     
Michalewicz, Andreas     
Dr. Rexrodt, Dirk-Michael     
Schappert, Ingrid     
Schimpf, Karl-Heinz     
Schütrumpf, Otto     
Weinberg, Verena     
Zorn, Horst     
 
 
- Schriftführung 
 
Kuhr, Oliver     
 
 
 
 
Entschuldigt fehlen 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Prof. Dr. Dr. Baum, Detlef    
Klaus, Max     
Lohmann, Jörg     
 
- Stadtratsmitglieder mit beratender Stimme 
 
Schönig, Hannsgeorg     
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T a g e s o r d n u n g 
 
 
a) öffentlich 
 
 
Anträge 
 
1. Attraktive Gestaltung des Stadtteil-Zugangs West (SPD) 
 
 
Anfragen 
 
2. Änderung der Preisbedingungen für die Fernwärme (CDU) 
 
3. Quartiersmanagement Lerchenberg (CDU) 
 
4. Baumpflanzung und Grünpflege Nino-Erné-Straße (SPD) 
 
5. Anfragen aus vorherigen Sitzungen 
 5.1. Verbesserung des Radwegenetzes (CDU) 
 5.2. Umsetzung des dritten Bauabschnittes Einkaufszentrum: Brunnenbereich (SPD) 
 
6. Sachstandsberichte 
 
7. Beschlussvorlagen 
 
8. Mitteilungen und Verschiedenes 
 
9. Einwohnerfragestunde 
 
10. Stadtteilmittel 
 
 
b) nicht öffentlich 
 
11. Bau- und Grundstücksangelegenheiten 
 
12. Mitteilungen und Verschiedenes 
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Die Vorsitzende eröffnet um 19:00 Uhr die Sitzung und stellt fest, dass form- und fristgerecht 
eingeladen wurde und die Beschlussfähigkeit gegeben ist. 
 
Einwendungen gegen die Tagesordnung werden nicht geltend gemacht. 
 
Sodann erfolgt der Eintritt in die Tagesordnung.  
 
 
 
 
 
 
öffentlich 
 
 
 
Anträge                                                     
 
 
 
Punkt 1 Attraktive Gestaltung des Stadtteil-Zugangs West (SPD) 

Vorlage: 0254/2023 
 
Frau Krämer begründet den Antrag und verweist auch mit den dort integrierten Bildern auf das 
unattraktive Erscheinungsbild dieser Stelle. Hier solle die Stadt aufräumen und für die Zukunft 
vor allem die Einfahrt in diesen Bereich unterbinden. 
 
Im Rahmen der Diskussion wird auch darauf verwiesen, dass bereits im Vorfeld bei den städti-
schen Stellen versucht wurde, hier Abhilfe zu schaffen. Bislang jedoch ohne Erfolg.    
                                                                                                                                      
Der Antrag wird einstimmig beschlossen.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Anfragen                                                     
 
 
 
Punkt 2 Änderung der Preisbedingungen für die Fernwärme (CDU) 

Vorlage: 0259/2023 
 
Die Verwaltung wird gebeten, die Antwort schnellstmöglich nachzureichen.  
 
 
 
Punkt 3 Quartiersmanagement Lerchenberg (CDU) 

Vorlage: 0260/2023 
 
Kenntnisnahme der Antwort des Dezernates IV vom 28.02.2023.  
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Punkt 4 Baumpflanzung und Grünpflege Nino-Erné-Straße (SPD) 

Vorlage: 0261/2023 
 
Die Verwaltung wird gebeten, die Antwort schnellstmöglich nachzureichen.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 5 Anfragen aus vorherigen Sitzungen 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 5.1 Verbesserung des Radwegenetzes (CDU) 

Vorlage: 0609/2022 
 
Kenntnisnahme der Antwort des Dezernates V vom 28.02.2023. 
 
Bei Punkt 4 stellt Hr. Gillenberger die Frage, wie der Streckenverlauf von Drais nach Gonsen-
heim aussieht und dass die Verlängerung zum Lerchenberg mit einfachen Mitteln möglich wäre.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 5.2 Umsetzung des dritten Bauabschnittes Einkaufszentrum: Brunnenbe-

reich (SPD) 
Vorlage: 1512/2022 

 
Kenntnisnahme der Antwort des Dezernates VI vom 28.02.2023.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 6 Sachstandsberichte 
 
Keine Vorlagen  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 7 Beschlussvorlagen 
 
Keine Vorlagen  
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Punkt 8 Mitteilungen und Verschiedenes 
 
Die Vorsitzende informiert über weitere anstehende Baumaßnahmen der Mainzer Netze 
GmbH. Nähere Infos, z.B. zur Verkehrsplanung stehen aber noch aus. 
 
Über den Glasfaserausbau durch die Telekom sei der Stadt nichts bekannt. Die Vorsitzende 
berichtet aber über einen Kooperationsvertrag zwischen der Stadt und der GigaNetz GmbH 
zum Glasfaserausbau u.a. für den Lerchenberg. 
 
Die Vorsitzende kündigt außerdem als Termin vom Tanzsportzentrum den Tanz in den Mai 
am 30.04.2023 als erste Veranstaltung im Areal Bürgerhaus an.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 9 Einwohnerfragestunde 
 
Ein Einwohner erkundigt sich nach dem Zeitplan für das Bürgerhaus. Die Vorsitzende verweist 
in diesem Zusammenhang auf die Aussage des Bürgermeisters, dass die Fastnacht 2024 in dem 
neuen Gebäude stattfinden soll, jedoch mit dem Hintergrund, dass bis dahin noch nicht alles 
fertig sein wird.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 10 Stadtteilmittel 
 
Die Vorsitzende informiert über die Erhöhung der Stadtteil- und Repräsentationsmittel in 
2023. 
 
Als Stadtteilmittel stehen für Lerchenberg nun  
 
1.602,75 € (vorher 921,57 €) 
 
und als Repräsentationsmittel nun 
  
300,00 € (vorher 110,60 €) 
 
zur Verfügung.     
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Ende der Sitzung: 19:55 Uhr 
 
 
 

 
 
 
gez. Sissi Westrich  gez. Oliver Kuhr 
........................................................... ............................................................ 
Vorsitz Schriftführung 


	Anwesenheit
	SMC_BM_SNFUNK
	Entschuldigt
	Tagesordnung
	BM_TEXT1
	Wortprotokoll
	Beschluß
	Abstimmungsergebnis

